

## Llaman a evitar violencia escolar



**SANTIAGO.** La Asociación Chilena de Municipalidades, a través de su presidente Gustavo Alessandri, pidió acciones concretas al Gobierno para enfrentar la violencia que viven los escolares, luego de episodios ocurridos en San Pedro de la Paz, Melipilla y Curicó. “Los hechos ocurridos en estos lugares son un reflejo del fracaso que enfrentamos en materia de seguridad pública”, comentó el dirigente. A su juicio, “el problema de la falta de discusiones reales en materia de seguridad para los Municipios lo hemos venido advirtiendo desde hace tiempo, pero continúa estancado en el Congreso”. Alessandri aseguró que las Municipalidades han manifestado su voluntad de asumir un rol más activo en el tema. “No somos nosotros quienes debemos dar explicación a la ciudadanía. Esa responsabilidad recae hoy en el Parlamento, que debe responder por la demora en algo que es urgente”, acotó.